

## **Beneficios para todos, augura Peña**

El presidente Enrique Peña Nieto se congratuló de que la agencia Fitch Ratings aumentó la calificación crediticia de México de BBB a BBB+, con perspectiva estable.

Al clausurar la 23 Convención Aseguradoras de México, el Ejecutivo dijo que esto es gracias a los sólidos fundamentos macroeconómicos del país y, sobre todo, al compromiso del gobierno federal y el Congreso de la Unión para aprobar reformas estructurales.

"Esto es consecuente fundamentalmente con la estabilidad macroeconómica que tiene nuestro país y al clima de acuerdo político precisamente para impulsar las reformas transformadoras de México", destacó.

Dijo que gracias a la decisión de la calificadoradora, "para el gobierno a nivel internacional será más barato (endeudarse) y podremos destinar mayores recursos a otros propósitos de beneficios de los mexicanos, para infraestructura, construcción de hospitales y carreteras".

También —agregó—, esto representa un beneficio para todos los emprendedores del país, que tendrán oportunidad de acceder a crédito más barato, precisamente por el nivel de riesgo que hoy le están dando a México, al darle una mejor calificación.

### **Seguridad social**

En su turno, Fernando Solís, presidente de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, lamentó que en México sólo 40 por ciento de los trabajadores tenga seguridad social.

Sostuvo que lo anterior se explica fundamentalmente por dos razones: la primera, que a diferencia de otros países, en México no están obligados a contribuir los trabajadores no asalariados y, la segunda y más importante, por el alto grado de informalidad que caracteriza a nuestro mercado de trabajo. (Eduardo Ortega) 